

Jenifer Michelle bravo Velázquez

Enrique Arreola Jiménez

Universidad del sureste

Nutrición

Cuando los niveles de crecimiento han indrocedido ,el descenso de las cifras de inseguridad alimentaria mostro un aumento ,la región es uno de los factores que afectan la seguridad alimentaria y la nutrición en personas y hogares ,esto es significativo para las regiones con lata inseguridad en los alimentos ,por eso es importante cambiar las políticas a corto mediano y largo plazo ,por eso son esenciales los programas de protección social y las políticas que buscan proteger el poder adquisitivo, es esencial integrar las medidas que tratan de mejorar la seguridad alimentaria y la nutrición y la reducción de la pobreza con el fin de reducir la desigualdad de género y la exclusión de distintos grupos .